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Astrologia ― Plutão 
entrando em Aquário 

PERSPECTIVA EXTRATERRESTRE 

O vídeo foi inspirado em perguntas feitas por Jean-Claude (JC), apresentador do 

programa Beyond Mystic, onde Gosia participou lendo as respostas de Yazhi. 

― © Publicado em 03 de fevereiro de 2023 por Cosmic Agency, Gosia © ― 

NOTA JURÍDICA 

ESTAS TRANSCRIÇÕES PODEM SER ACESSADAS PARA FAZER TRADUÇÕES PARA QUALQUER IDIOMA 

(em texto ou vídeo) SOMENTE QUANDO ESTIVEREM ACOMPANHADAS COM O CRÉDITO OFICIAL A ESTA 

PÁGINA DA WEB E AOS NOSSOS CANAIS DO YOUTUBE ONDE FORAM ENCONTRADOS. 

https://www.swaruu.org | https://www.youtube.com/c/CosmicAgency 

Em nenhuma hipótese é permitido publicar as informações apresentadas em nossos 

canais e nesta página para fins comerciais (venda de livros e materiais promocionais). 

 

 

https://www.swaruu.org/transcripts/astrology-pluto-entering-aquarius-extraterrestrial-perspective   

Revisão do texto, destaques e notas adicionais para os falantes da Língua Portuguesa (Brasil): 

AlnDara Deva. Se o leitor, a leitora, perceber qualquer erro de tradução, por gentileza entre em 

contato conosco para correção imediata, a fim de garantirmos a fidelidade de informação desta 

Divulgação. 

https://www.youtube.com/watch?v=lzPGBgTBZZI&t=0s
https://www.swaruu.org/
https://www.youtube.com/c/CosmicAgency
https://www.swaruu.org/transcripts/astrology-pluto-entering-aquarius-extraterrestrial-perspective
https://devalayo.com.br/
mailto:devalayo@gmail.com?subject=Divulgação%20Tayguetiana
mailto:devalayo@gmail.com?subject=Divulgação%20Tayguetiana
https://www.swaruu.org/transcripts/astrology-pluto-entering-aquarius-extraterrestrial-perspective
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SWARUU IX 

Originalmente em espanhol – 2019-2020 

Swaruu (9): O horóscopo popularmente usado pelos humanos é, em sua maior parte, 

lixo1. Isso ocorre porque os controladores não querem que pessoas normais tenham 

astrologia real. Daí o ditado: nem as pessoas normais nem os milionários usam ou 

acreditam na astrologia, mas os bilionários e a realeza acreditam e usam a astrologia o 

tempo todo. 

Eles não usam a astrologia em si, porque esse é um conhecimento oculto para a 

humanidade e só é compartilhado em círculos de elite, mas muito alto. Isso porque lhes 

dá poder, poder que eles não desejam compartilhar. 

Comprimindo tudo com uma prensa de 20 toneladas, a astrologia é 

uma dinâmica energética no cosmos, uma relação entre frequências 

propagadas em ondas no éter como a gravidade, que são as que 

possuem os harmônicos adequados para formar o que uma pessoa 

ou ponto de atenção-consciência é. 

Portanto, não é que as estrelas influenciem a pessoa, mas essa pessoa é a 

conjunção energética de todas as estrelas, próximas e distantes. As estrelas e 

suas posições são apenas uma indicação de quem é a pessoa em questão, 

é uma assinatura da pessoa. Novamente, é o contrário: não são as estrelas 

que influenciam a pessoa, mas dão as pistas sobre como a pessoa é. Então, 

elas não estão controlando a pessoa, elas estão apenas dando pistas sobre 

quem é a pessoa. A pessoa está no controle e é do jeito que é por outras 

razões próprias, vidas passadas moldando sua percepção, por exemplo. 

Não é uma posição determinista no astrológico. Ao contrário, o astrológico explica ou 

pode nos fazer ver como é aquela pessoa, pois se a pessoa fosse diferente, a disposição 

energética dos astros seria diferente para aquela pessoa. O indivíduo é o que importa, 

é quem cria. E as estrelas são apenas mais pessoas, mais consciências, ou pontos ou 

nodos do Éter. Mas então, também se pode explicar a astrologia como "povologia2" ou 

ver como as outras pessoas ao redor de uma pessoa a influenciam. Tudo o mesmo. 

Diga-me com quem você anda e eu direi quem e o que você é. 

A cruz é o melhor símbolo para a astrologia porque é o símbolo da astrologia, apenas 

as pessoas comuns a veem como um símbolo de "algo mais". 

 
1 Esta é a opinião de Swaruu de Erra (Swaruu IX) sobre o horóscopo popular da Terra. Pensando 
em revistas sensacionalistas e tudo o mais, onde a astrologia não é levada à sério nem como 
uma ciência, até com um ar de deboche pelos jornais, e onde as previsões só reforçam as 
crenças da Matrix 3D e comportamentos bobos... Swaruu diz “em sua maior parte” – ou seja, não 
é tudo, então, algumas coisas se salvam dentro do conhecimento popular (mundano). 
2 Neologismo de “peoplelogy”: pessoaslogia ou gentelogia ou mesmo gentologia – o estudo das 
pessoas. 
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YAZHI RESPONDE À JC 

Originalmente em inglês – janeiro de 2023 

JC: Sobre Plutão entrando em Aquário (março de 2023 a 2044). É correto dizer que 

esse trânsito primeiro revelará toda a sujeira sobre a "Grande Reinicialização" e forçará 

as pessoas no poder a implementar ainda mais controle por meio da tecnologia? 

Yazhi: Plutão está relacionado com Shiva, o destruidor de mundos. Mas Shiva é um 

destruidor de mundos ruins, então a Cabala maligna tem muito medo de Shiva e de 

sua energia. Esta é a razão esotérica pela qual Plutão foi degradado a planetoide de 

seu antigo status de planeta. É um planeta por si só, órbita elíptica ou não, e não há 

nenhuma razão real para que não seja. É tudo esotérico e a Cabala teme Shiva. 

O motivo pelo qual Plutão é referido como Shiva é muito antigo, remontando ao próprio 

mito de Shiva. Diz-se que, quando ele retornar, derrotará todo o mal na Terra. Quanto 

a como ele está planejando fazer isso... bem, ainda acho que isso é matéria para mito 

e não muito mais. No entanto, como uma egrégora mesmo, o fato é que influencia a 

Terra e o que nela acontece. Mas não é uma influência direta como tal e como algo 

literal. 

Veja... para as raças estelares, especialmente para os tayguetianos, os 

objetos estelares não influenciam ninguém da maneira que dizem na Terra. 

O que está acontecendo nas "estrelas" é um reflexo do que está rolando. 

Portanto, é outro caso de humanos vendo as coisas ao contrário e refletindo seu 

próprio modo de pensar determinista. 

Quando alguém nasce, você pode marcar esse ponto exato no tempo e no espaço 

usando mapas e datas estelares. Não só datas como fazem na Terra. O ponto no 

espaço, ou em um mapa de data estelar, é como um instantâneo fixo de onde cada 

objeto estelar estava quando alguém nasceu. Então, mais tarde, observar os 

movimentos das estrelas e objetos estelares pode ajudá-lo a entender alguém ou a si 

mesmo. O mesmo aqui com Plutão e Shiva. 

Plutão entrando em Aquário: Diz-se que a transição entre a Era de Peixes e a 

Era de Aquário ocorre por volta de 2012 até agora, e está ou pode até estar 

atrasada. Supõe-se que traga muitas mudanças boas, e muitos na Terra o 

relacionam com a chegada da chamada Nova Terra, sua ascensão à 5D e tudo 

mais. 

Então, se você colocar Plutão entrando em Aquário… nossa, a Cabala começa 

a tremer! Na leitura esotérica deles, leitura astrológica, basicamente significa 

que Shiva destruirá a velha Terra para implementar a nova, sendo a nova em 

5D na "Era de Aquário". Esse é o significado que vejo para isso. De acordo com 

os arquivos da Federação, Shiva era um explorador de Andrômeda. 
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Gosia: Mas há verdade nisso, nesse acontecimento, ou é apenas algo que eles temem, 

mas algo que não tem sustentação real? Vocês mesmos dão alguma importância a este 

trânsito? 

Yazhi: É importante porque eles veem. E é importante porque todas as pessoas de 

conhecimento na Terra veem dessa forma. 

Para nós... sabemos que objetos estelares são grandes massas de 

consciência e estamos todos conectados através do éter. Portanto, o que 

eles fazem é um reflexo de quem somos, e nós também os afetamos. 

Em geral, esse trânsito é visto como uma progressão na data estelar e no mapa. 

Significando o ponto no tempo e no espaço onde os objetos estelares estavam naquela 

posição exata. Portanto, ajuda na coordenação entre as raças estelares, ajuda a 

definir datas para praticamente qualquer coisa, como uma reunião em algum lugar. É a 

melhor coisa que temos que até parece um relógio comum porque, como já disse antes, 

o tempo é muito relativo e muda muito de planeta para planeta, de localidade para 

localidade. Além do acima, não lhe damos nenhum outro significado. 

JC: Aquário na astrologia está ligado a forasteiros, portanto, pensei que Plutão (o 

grande revelador) entrando em Aquário em março poderia desencadear muito na 

revelação/divulgação extraterrestre3. Você concordaria com isso? 

Yazhi: Eu vejo o ponto astrológico disso do ponto de entendimento deles. Seria lógico. 

Mas, do jeito que eu entendo as coisas funcionando na Terra, isso não significa nada. 

Se os poderes4 em questão quiserem revelar algo sobre os ETs, então eles poderiam, 

ou usariam esse tempo ou momento, sim. É assim que eles trabalham. Mas eu não 

contaria com isso! É tão vago quanto eu dizer que divulgarei coisas importantes apenas 

no meu aniversário. 

Gosia: Haha, ok. Mas você disse que o que está acontecendo no espaço é um reflexo 

do que está rolando. 

Yazhi: Sim, mas entendendo como a Cabala pensa, e o que a Federação 

quer, se houver uma revelação sobre os ETs em março, não será "uma 

mudança de vida", mas apenas outra bobagem do tipo "O Pentágono está 

levando o vídeo dos pilotos F-18 da Marinha dos EUA muito a sério", e todos os 

gurus de OVNIs enlouquecendo com isso, usando para fazer vídeos sobre a 

Divulgação (Disclosure), e eventos e livros e tudo isso... lixo (desculpe).  

 

Eles (os humanos) estão enfiados de ETs até o nariz aí 

embaixo, se eles não podem ver isso, então é problema deles, não 

dos ETs, se é que você me entende. 

 
3 E.T. Disclosure, em inglês. 
4 Controladores da Terra, Cabala e Confederação. 
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Gosia: Também poderia desencadear/liberar, não poderes em ET Disclosures, 

mas justamente mais divulgações/revelações. Como o que Mari está fazendo5! 

Pode cair nesse trabalho da Mari. Sinto que não é coincidência. Você sabe que 

não há nenhuma! 

Yazhi: Não, não há nenhuma! 

JC: Aquário está ligado a novas tecnologias e Plutão a modalidades de cura e DNA – o 

que está acontecendo com nosso DNA? Está sendo atualizado ou será atualizado? 

Gosia: Muitas pessoas falam sobre esses “upgrades6” de DNA. Isso é Nova Era ou 

sobre o que é? 

Yazhi: Eu sinto que é principalmente New Age, mas há alguma verdade nisso. O que 

eu entendo que eles estão dizendo é que: à medida que todos vocês se movem para o 

chamado "Novo Mundo" e para a "5D", o DNA humano se transformará em uma forma 

mais cristalina. Mas a maneira como eu ouvi isso é que é muito determinismo Nova Era, 

já que o DNA de todos mudará, goste ou não, e não terão que fazer nenhum trabalho 

em si mesmos. Na minha opinião não, não vai acontecer assim. 

Dito isto, quando alguém ascende em consciência e percepção, a pessoa se 

torna um ser 5D. O que quero dizer, e como já disse antes, as pessoas têm 

que ser o novo mundo 5D em que desejam viver. Não esperem que isso 

aconteça. Se esperarem, continuarão esperando para sempre. Elas têm que 

ser a mudança. Você é uma densidade, você não vive em uma densidade. 

Mas... quando isso ocorrer, o DNA de vocês mudará para a forma cristalina de 

que estão falando. Você muda o DNA sendo o ser de luz, o DNA não muda 

você! O DNA é apenas um reflexo, uma materialização e uma manifestação 

do ser. 

E... quando um número suficiente de pessoas na Terra ascender em consciência, então 

a frequência existencial média do planeta mudará e ficará muito mais alta, causando 

uma reação em cadeia porque a frequência dominante do planeta aumentará. Então, 

desse ângulo, todos serão afetados de forma positiva. 

Mas, como vimos, a Terra não é o melhor planeta para encontrar 

seres positivos elevados. São muitos, mas em geral a verdade é 

que a Terra é como deveria ser, de acordo com os desejos de 

manifestação da média da população ali existente. 

 
5 Mari Swaruu, uma extraterrestre da equipe tayguetiana, tem agora o seu próprio canal do 
YouTube: Swaruu Oficial. Oferece informações diretas, sem interagentes humanos ou 
apresentadores, compartilha seus conhecimentos, suas imagens e produz seus próprios vídeos 
diretamente da nave em órbita na Terra. Os comentários são desativados (gerenciar isso fica 
difícil pelas funções que ela tem na nave) e sua voz é ligeiramente modificada, por razões 
políticas e regras da Confederação. 
6 Atualizações, aprimoramentos, melhorias. 

https://www.youtube.com/@SwaruuOficial
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Gosia: Então não há "upgrades" feitos no DNA humano pelos ETs? 

Yazhi: A nível individual sim, e não há nada de novo nisso! A 

maioria das abduções é precisamente para isso. As pessoas na 

Terra veem o DNA como um projeto para seu corpo e destino, para 

o que elas são fiscalmente. O DNA é uma condensação 

cristalina, ou manifestação, da memória. É um registro de quem 

você é e do que você fez em suas vidas passadas e na presente. 

Do ponto de vista de sua própria linha do tempo, DNA é memória. 

Você decide o que será escrito ali, e não o contrário. Outro 

exemplo de humanos pegando coisas ou vendo as coisas ao 

contrário. 

Gosia: Então, se decidirmos isso, por que as abduções acontecem e podem ter algum 

efeito sobre nós? 

Yazhi: Eles colocam a pessoa abduzida de volta em sua trilha de vida, 

aquela que a pessoa decidiu por si mesma antes de entrar na fisicalidade. 

A vida na Terra 3D pode ser muito perturbadora e pode fazer com que as 

pessoas se percam facilmente. É uma correção temporal ou a 

configuração da memória do sujeito de volta ao que deveria ser. 

JC: Eu vejo Plutão em Aquário como um momento potencial para "A Grande Morte" – 

você acha que muitos humanos morrerão nos próximos meses/anos? 

Yazhi: Plutão e Shiva não estão relacionados a nada negativo para as pessoas ou 

para o planeta, significa a destruição do velho paradigma. Shiva também representa 

a energia que expõe todas as mentiras e todos os mentirosos. No entanto, em uma 

opinião mais pessoal, sim, isso pode significar uma grande morte. Provavelmente 

relacionada a vac1n@s. 

Outro comentário relacionado: Está sendo dito em todos os 

lugares que há uma extinção em massa acontecendo agora. E 

parece ser muito óbvio, mesmo daqui. O problema com isso é que 

nossos dados científicos estritos coletados com drones e sensores, 

como os do boom frontal de Toleka7, indicam o contrário. Parece 

que a vida selvagem está indo muito bem e prosperando. 

Assim como os ecossistemas que o sustentam. Esses dados 

também confirmam o que estamos dizendo, que em termos 

estritos não há superpopulação, apenas pontos superpopulosos, 

chamados cidades. 

 
7 Toleka: nome da nave tayguetiana em órbita na Terra. 



TAYGETA ― PLÊIADES (conteúdo não canalizado, transmitido via chat, internet) 

 7 

Gosia: Extinção em massa de quais espécies? 

Yazhi: Todas as espécies. É isso que os globalistas estão empurrando8: plantas e 

animais, fauna em geral. Pode não fazer sentido, mas os dados científicos9 estão 

aí: eles estão prosperando e indo bem, em escala global. O porquê pode ser 

complicado, e os tayguetianos ainda estão pensando nisso. Mas é isso que os dados 

concretos estão mostrando. 

JC: Estamos passando para outro trânsito. Saturno entrando em Peixes (março de 2023 

a maio de 2025). Nossa colega astróloga Meg estava vendo esse trânsito como o 

retorno do povo Woo / Intuitivo (Peixes) como parte dos novos grupos de liderança em 

nossa nova sociedade (Saturno) – você concordaria com isso? 

Esse trânsito pode ser visto como o enfraquecimento (Saturno) do sistema imunológico 

(Peixes). 

Yazhi: Sendo uma pisciana, parece meio estranho. Sim, sou forçada a concordar, 

astrologicamente falando. Embora eu não veja o enfraquecimento do sistema 

imunológico. Não consigo ver o que pode ser. A menos que, novamente, esteja 

relacionado a v@c1nas. 

JC: Peixes na astrologia pode estar ligado ao comunismo e à ascensão da extrema 

esquerda política – você acha que veremos a Renda Básica Universal sendo 

implementada? 

Yazhi: Agora, eu não gosto do termo "extrema esquerda" porque hoje em dia a 

"esquerda" é politicamente associada aos democratas nos EUA. E as pessoas a quem 

você está se referindo são mais antidualistas, sementes estelares de nova mentalidade, 

fazendo o possível para implementar uma estrutura social mais parecida ou na direção 

de uma Sociedade Holística completa. 

Gosia: OK. E aquela Renda Básica Universal? 

Yazhi: É um plano que os globalistas querem implementar e é um 

salário básico para todos na Terra. Baseado no governo.  

 

O problema é que, embora a princípio pareça bom, principalmente 

para os mais pobres, é uma armadilha, porque faz com que as 

pessoas dependam de seus governos que, ao mesmo tempo, 

destroem a classe média e todos os pequenos negócios e todos os 

empresários, médios e pequenos. 

 
8 O discurso político da “extinção em massa”: ou seja, é falso. 
9 Os dados científicos da nave mostram que a fauna e flora estão prosperando bem, o contrário 
do discurso político mundial. 
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Então, o que eles querem é fazer com que as pessoas 

dependam de seus governos para sua própria sobrevivência. 

Tornando-as dóceis e obedientes, senão sua renda básica será 

retirada. As pessoas não terão escolha a não ser cumprir tudo o 

que os governos quiserem fazer com elas, como mais v@c1nas 

e agendas semelhantes. 

A renda básica é o queijo na ratoeira. 

 

Gosia: Você vê isso acontecendo? 

Yazhi: Sim, as pessoas não conseguem ver que é uma armadilha, e está sendo 

implementada lentamente em todo o mundo em programas como ajuda para pessoas 

com necessidades especiais e idosos. Eu vejo isso chegando: primeiro em alguns 

lugares, depois em outros, dependendo dos níveis de pobreza e do sistema político 

local. Por exemplo, já está começando a sair em alguns lugares da América Latina, 

como o México por exemplo. 

JC: Eixo nodal mudando para Áries/Libra (julho 2023 a dezembro 2024). Isso 

geralmente aponta para uma nova lição kármica que temos que integrar – desta vez o 

Nodo Norte (Rahu) se moverá para Áries, pedindo que nos tornemos mais 

individualizados (separados do rebanho) e mais autorrealizados – você concordaria com 

isso? 

Yazhi: Em geral, mudar para Áries significa individualização, mas também significa 

esclarecimento, como definir o que quer que esteja sob sua influência. Por isso está 

ligada à individualização, pois os limites ou tudo ficam claros, como se a névoa se 

dissipasse. 

Isso anda exatamente de mãos dadas com a energia de Shiva e Plutão entrando 

em Aquário: Definir as coisas, poder vê-las como são. A dissolução do 

mentiroso e das mentiras. Uma definição pessoal, integração. 

JC: É verdade que apenas 30% da população consegue verdadeiramente individualizar-

se nesta vida e libertar-se da manada? (Li isso em um livro de astrologia evolutiva). 

Yazhi: É quase impossível atribuir porcentagens precisas à população, pois os dados 

são muito pouco claros e difíceis de definir ou obter. No entanto, 30% soa como o que 

eu sinto em minha mente que seria o número correto, mas observando que dentro 

desses 30% também haveria um gradiente de pessoas despertas, do menor ao maior. 

Outro problema é que hoje em dia a palavra "despertos" ou "pessoas 

despertas" tem sido tão abusada que não deveria mais ser usada porque é 

como uma desculpa para justificar todos os tipos de agendas de 

separação, aquelas destinadas a colocar um setor ou segmento da população 

contra a outra. 
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Racismo, generismo, agendas políticas... tudo se enquadra nos 

"despertos", isso começou a ganhar força com o movimento 

que apoiava Trump nas últimas eleições fraudulentas nos EUA. 

Sendo que os dois lados estavam trabalhando juntos para criar 

a ilusão de uma luta política na cabeça do povo. 

 

JC: O que foi hackeado pela Cabala no ciclo de reencarnação? Como foi sequestrado? 

Yazhi: Só há uma maneira de sequestrar o ciclo de reencarnação. E é a 

velha maneira que eles têm usado desde o início da Cabala, pelo menos: 

Controlar a mente das pessoas para querer reencarnar e querer 

reencarnar no que os controladores desejam. 

Convencer uma alma de que ela tem karma a pagar, ou qualquer 

outra desculpa, colocando-a sempre em um padrão de pensamento 

de culpa kármica, a fim de manipulá-la para voltar atrás. 

 

Mas as almas voltam para a Terra por suas próprias razões válidas o tempo 

todo. Quer dizer, motivos verdadeiros não faltam para ir até aí, porque é um 

lugar lindo e cheio de contrastes coloridos. E a experiência aí é rica e única. 

Portanto, é lógico que as almas se apeguem a viver na Terra e a ter outra e mais 

outra experiência aí. 

As pessoas da comunidade da Nova Era, ou da comunidade espiritual, por falta 

de termos melhores, sempre parecem apresentar a Terra como um lugar de onde 

as almas devem escapar. Eu entendo que a vida na Terra é muito difícil, e mais 

difícil para a maioria. O problema aqui é que do outro lado as coisas mudam, 

você vê e valoriza as experiências de vida de uma perspectiva diferente. O 

que quero dizer é que as almas voltam para aí de bom grado! Ninguém as está 

forçando: apenas criando mais razões pelas quais elas podem querer reencarnar 

aí mais uma vez. 
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OUTRO DIA 

Gosia: Então, falando sobre astrologia, as almas escolhem nascer em uma data 

específica porque os alinhamentos astrológicos se ajustam a quem elas são, para então 

indicar a si mesmas e aos outros como eles são? 

Yazhi: Não como na escolha. Mais como em... a energia e sua frequência 

determinam que você é compatível com essa data. Como em tudo o mais, 

você é uma correspondência de frequência com essa data e esse signo 

astrológico e com tudo o que o acompanha. 

Gosia: Ok. Foi dito uma vez que estrelas e planetas são como pessoas, e como isso 

se relaciona com ter amigos em sua vida, eles indicam que tipo de pessoa você é. Isso 

significaria que estrelas e planetas têm personalidades, etc. Mas como os astros se 

relacionam com nossa personalidade em primeiro lugar? Como se chega a essas 

conclusões sobre qual traço de personalidade se relaciona com quais signos? 

Yazhi: Você deve primeiro fazer uma espécie de mapa onde relaciona um traço de 

personalidade com aquela configuração estelar específica, sendo que os planetas são 

os objetos astrais que estão mais próximos e por isso tendem a ter uma influência maior 

nas pessoas (como dito). E é para isso que servem os signos do Zodíaco: são traços 

básicos de personalidade associados aos planetas e seu trânsito pelas constelações 

estelares. 

Como foram feitas as associações? Através da observação. Exatamente como observar 

quando haverá uma mudança climática durante um ano, o desenvolvimento das 

estações. E, por exemplo, a observação de quando o rio Nilo transborda, criando o bom 

solo fértil pronto para o cultivo nele. 

Assim, com as estrelas, quando as pessoas têm um certo grupo de traços de 

personalidade, certos traços, eles podem associá-los, usando a data de nascimento 

dessa pessoa com a posição das estrelas e dos planetas acima. 

Gosia: Essas observações devem ser antigas. 

Yazhi: Sim, elas são, ou eram antigas, uma lembrança muito lenta de dados, onde os 

sacerdotes e os astro-observadores anotaram essas associações através dos tempos. 

Também sendo ajudados por pessoas de fora do mundo que os ensinaram a registrar 

os dados. 

Gosia: Como minha alma sabe sobre essas associações para escolher nascer em 

uma data e hora específicas? 

Yazhi: Não é o caso de saber como tal. É novamente um caso do que é uma alma. 

Os traços de personalidade são uma frequência e, como frequência, tendem a combinar 

com o que corresponde a ela, e essa correspondência de frequência coincidirá com a 

frequência de um signo do zodíaco. Peixes não me definiu, tenho a frequência de 

Peixes. 
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Uma pessoa é de uma certa maneira por causa de sua jornada de alma, todos os 

pensamentos e todas as experiências que ela relembrou, consciente ou 

inconscientemente ao longo da vida. Isso cria um padrão de frequência que é como 

o projeto de uma alma. Então estrelas e planetas, em geral, também têm esses 

padrões de frequência, então uma alma nascerá onde corresponde. 

Por exemplo, se um Peixes detém uma frequência de 70.032 e a frequência 

planetária e estelar de uma determinada data é de 70.032 ou próximo o 

suficiente em valor de frequência, então essa alma nascerá quando esses 

alinhamentos estelares ocorrerem. 

Gosia: Mas tudo tem consciência e está vivo, então por que o alinhamento de... 

digamos, árvores e coelhos naquele dia também não importa aqui, por exemplo? 

Yazhi: Sim, claro que todos os coelhos, plantas, pedras, cachorros e gatos, ruas de mão 

dupla e barras de chocolate também estão afetando sua frequência, assim como as 

estrelas. Só que as estrelas podem ser rastreadas e mapeadas, e os coelhos são mais 

difíceis de rastrear. E estrelas e planetas são coisas grandes no espaço que possuem 

muito de gravidade, portanto de consciência, então é claro que tenderá a "influenciar" 

pessoas e almas muito mais do que coelhos. Exceto se você gosta tanto deles que está 

perto deles o dia todo e eles são uma parte relevante da sua vida, então sim, um coelho 

influencia você muito mais do que... Netuno. 

Observe uma coisa: é o mesmo princípio de uma nave estelar saltando para o 

hiperespaço – ela irá para onde é uma correspondência de frequência. 

Gosia: Essa configuração continua influenciando você, como dizem, ou é fixa e só se 

aplica a você quando você nasce? 

Yazhi: Você mantém muito essa frequência durante a sua vida, mas... as vidas são 

destinadas a continuar evoluindo, então sim, ela muda à medida que você avança, 

dependendo do que você faz lá. Por exemplo, Tina ainda é pisciana, mas ela está 

marcada como fazendo aniversário em 2 de março, enquanto Mari e eu fazemos 

aniversário em 8 de março10. Portanto, há um pequeno lapso de frequência aqui, porque 

somos pessoas diferentes. 

Gosia: Mas conforme você passa pela vida, sua impressão de frequência é diferente 

após 50 anos do que quando você nasceu. 

Yazi: Sim. Não funciona de forma determinística. Você pode mudar sua 

personalidade. Pode dar muito trabalho porque você está trabalhando contra seu 

poderoso inconsciente, mas pode. Claro, se você não mudasse nada, seria um 

desperdício de encarnação. 

 
10 Tina (Athena Swaruu) e Mari (Minerva Swaruu) são extraterrestres da linhagem swaruuniana, 
assim como Yazhi. Essa linhagem evoluiu de Taygeta, por um sistema de reprodução de 
partenogênese: são todas a mesma consciência dividida em pessoas (corpos) diferentes, onde 
a mãe que dá à luz à filha são a continuação da mesma consciência, sem a participação 
masculina na geração do feto. 
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OUTRO DIA 

Originalmente em espanhol 

Gosia: Relacionado à astrologia: A Lua tem alguma importância aqui? Sendo um 

satélite artificial? 

Yazhi: A influência lunar sendo como é, artificial, ou como os astrólogos a descrevem, 

sempre foi total, a que mais afeta depois do próprio Sol como uma estrela. 

O mesmo acontece com Tiamat11, já que não está mais ali, cria uma carência energética 

importante que reordena tudo o que acontece na área. 

Fala-se de um 13º signo zodiacal12. Parece-me que está associado à falta de Tiamat, 

como em 13, mas reduziram para 12 porque falta Tiamat. Mas tudo isso é muito 

esticado, vejo mais ponto para os 12 signos, como eles são, ter um 13° gera um 

desequilíbrio. 

Gosia: Por que a Lua tem influência se é artificial? 

Yazhi: De outra forma, pelo que ela gera, tudo afeta. Mas não do ponto de vista etérico 

profundo no sentido de que estamos todos conectados. Não assim, você está certa. E, 

novamente, suas frequências artificiais desequilibram tudo. 

Robert: Tudo? Todo o Sistema Solar? Ou apenas a Terra? 

Yazhi: Principalmente a Terra, mas a Lua obedece à Federação operando a partir de 

Saturno. Mas como corpo celeste, não afeta da mesma forma porque realmente não 

tem massa ou efeito gravitacional para afetar o Sistema Solar por si só, porque é uma 

nave. 

Gosia: Mas dizem que tem influência no mapa astral, na posição da lua ou algo assim. 

Então é verdade que ela tem aqui o mesmo papel que as outras estrelas? 

Yazhi: Sim, embora seja artificial, e isso ajuda a conter a Matrix, ou a Matrixificar a 

astrologia humana, o que a torna fraca e até de utilidade duvidosa. É isolar a população 

da influência que ela deveria ter de tudo de fora. Ou seja, e você vai entender porque é 

a mesma coisa por outro ângulo, separa a população o máximo possível da Fonte 

Original. Isso enfraquece a conexão deles. 

 
11 Tiamat foi o planeta destruído na guerra da Confederação há 12.500 anos atrás. Tiamat ficava 
muito próximo da Terra. Recomenda-se a leitura dos textos disponíveis já traduzidos na 
plataforma sobre o tema:  

• Atlântida, Lemúria, Reptilianos, Adão e Eva, Tiamat | A Guerra de Tiamat - por Swaruu 

• SEQUÊNCIA DOS EVENTOS - Atlântida, Lua, Tiamat e Pirâmides | Qual veio primeiro? - por 

Swaruu Athena 

• LUA – Instalada para Estabilizar a Terra - Athena Swaruu  
 

12  Nosso Sistema Solar é chamado Sol 13 pelos estelares, porque tinha originalmente 13 
planetas antes da destruição de Tiamat. 

https://devalayo.com.br/wp-content/uploads/2022/12/Atlantida-Lemuria-Reptilianos-Adao-e-Eva-Tiamat-por-Swaruu.pdf
https://devalayo.com.br/wp-content/uploads/2022/12/Atlantida-Lemuria-Reptilianos-Adao-e-Eva-Tiamat-por-Swaruu.pdf
https://devalayo.com.br/wp-content/uploads/2022/12/SEQUENCIA-DE-EVENTOS-Atlantida-Lua-Tiamat-e-Piramides-por-Swaruu-Athena.pdf
https://devalayo.com.br/wp-content/uploads/2022/12/SEQUENCIA-DE-EVENTOS-Atlantida-Lua-Tiamat-e-Piramides-por-Swaruu-Athena.pdf
https://devalayo.com.br/wp-content/uploads/2022/12/LUA-%E2%80%93-Instalada-para-Estabilizar-a-Terra-Athena-Swaruu.pdf
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Robert: Você está dizendo que a astrologia humana separa a população da Fonte 

Original? 

Yazhi: Não. O que acontece é que a Lua e sua influência artificial separam a população 

da Fonte Original, enfraquecendo-a, mas não quebram a conexão com a Fonte; e com 

ela a astrologia também é enfraquecida, resultando em uma astrologia fraca porque é 

interpretada na Terra. 

Gosia: Então você recomenda incluir/considerar a Lua nas leituras astrológicas? Ou 

deve ser completamente ignorado? 

Yazhi: É como tentar perceber a luz de uma vela e estudar a frequência da luz de uma 

vela enquanto a lâmpada do farol de um carro está acesa na mesma sala. Você não 

pode ignorá-la, ao contrário, não é tanto influência direta quanto "astro", é que a Lua 

enche tudo com lixo energético. É como tentar observar as estrelas com um telescópio 

uma noite no centro de Las Vegas. Boa sorte. 

Robert: Digamos que a Lua interfira. 

Yazhi: Sim, interfere. 

Gosia: Isso faz com que os mapas natais, por exemplo, quando você nasce de acordo 

com o alinhamento das estrelas, não sejam precisos? Ou ainda são válidos? 

Yazhi: Válidos, mas não tão válidos quanto deveriam. 

Gosia: Entendo. E você usa isso? Vocês olham para o alinhamento astral no 

nascimento para entender mais sobre quem vocês são? Ou não é necessário, já tendo 

menos véu de esquecimento13? Estou falando de Taygeta em geral. 

Yazhi: É usado, mas não é necessário na maioria das vezes. Pode ser usado para 

entender outra pessoa, por exemplo. Olhando para tudo a partir da perspectiva que as 

posições astrais representam como uma impressão digital de sua energia. 

Robert: E sabendo que a Lua faz "interferências" nos mapas astrológicos, existe alguma 

maneira de evitar essas interferências? Ou não? 

Yazhi: Da Terra, não consigo pensar em uma maneira de evitar isso. 

Robert: Então a "Viera14" faz alguma interferência também? 

Yazhi: Não com mapas astrais. É apenas uma nave. É grande, mas não. Embora tudo 

no final das contas interfira e afete, até as moléculas porque tudo está interligado. Mas 

assim, do ponto de vista do assunto astrologia, não interfere. 

 
13 Os tayguetianos conseguem se lembrar naturalmente de algumas de suas vidas passadas. 
14 Nave da Confederação. 
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Gosia: Então por que a Lua? É também uma nave. Além disso, é sem vida. Por causa 

das frequências que projeta? 

Yazhi: Não é tanto porque ela é maior, ela interfere porque é a razão deles a terem 

colocado lá: ela emite frequências destinadas a interferir na conexão psíquica com o 

astral – que é exatamente o mesmo que ter conexão psíquica com a Fonte Original. 

Gosia: Entendo. Ok, e a última pergunta. Algo que surgiu ontem no programa com JC: 

Se, como almas, tivermos essa marca energética, algo que nos define, e nos faz nascer 

neste dia específico, refletindo o alinhamento das estrelas que expressa quem somos... 

essa marca na próxima vida nos fará sermos nascidos no mesmo dia também? Já que 

a essência do que somos não muda, certo? Ou nascemos em outros dias nas próximas 

vidas porque estamos sempre mudando? Por exemplo, se eu sou uma leonina nesta 

vida, é possível que eu mude totalmente mais tarde e nasça como uma aquariana? 

Yazhi: Em primeiro lugar, isso não nos faz nascer naquele momento. Nascer 

naquele momento é quem somos, "isso" é quem somos, essa frequência 

pessoal é o que se equivale ou se reflete na energia que os astros emitem em 

determinada data, quando estavam em determinada posição. 

E sim, quem somos evolui, nem sempre nascemos nessa data. Tudo está se movendo. 

Ela se acomoda conforme nosso desenvolvimento espiritual progride. 

Robert: E os Walkins15? Que mapa astral eles teriam? Aquele do dia em que entraram 

na Terra ou a pessoa que "saiu" do seu corpo? 

Yazhi: Eles têm que ter uma concordância com suas frequências existenciais, o original 

e o Walk In. É por isso que eles têm sido compatíveis. 

Robert: As raças estelares dos Mantis16 fazem mapas astrais? E os Urmah17 e todos 

aqueles não-humanomorfos? 

Yazhi: Provavelmente, mas não sei, nunca me perguntei sobre isso. Urmah, eles são 

gatos muito "astrológicos". Isso sim. 

Gosia: Perfeito, obrigado. Mais uma coisa que me ocorreu. Tudo isso também se aplica 

aos animais? Se eles nascem em um determinado dia/hora... isso também reflete quem 

eles são? Ou seja, esses mapas astrológicos podem ser feitos para cachorros, por 

exemplo, sendo eles pessoas também? 

Yazhi: Claro que também se aplica aos animais. Não importa, são pessoas. 

 
15 Entrantes: estelares que utilizam um corpo que é um portal orgânico apenas (corpo sem alma), 
ou um corpo cuja alma já finalizou seu contrato de vida, liberando-o para a utilização de outra 
alma. Normalmente isso é feito com contratos prévios daquela encarnação, onde fica acordado 
que as duas almas utilizarão o mesmo corpo: assim que a primeira o deixa, a segunda já pode 
utilizá-lo.  
16 Insectóides. 
17 Felinos não híbridos, como leões e tigres de pé. 
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Robert: E se eu fizer um mapa astrológico para uma formiga? É para todos os animais? 

Gosia: Você não sabe quando ela nasceu. Você teria que ter uma data exata. A menos 

que você observe sua família com muito cuidado de antemão. 

Robert: Mas você poderia saber como é ou não por causa de sua mente coletiva? 

Yazhi: Com um supercomputador e com os dados, pode ser possível. 

Robert: Mas o que isso nos diria sobre aquela formiga? Parecem pequenos robôs. 

Programados. 

Yazhi: Por isso, poucos dados sobre a formiga, mas, ao mesmo tempo, estando entre 

tantas, é quase impossível saber coisas sobre apenas uma formiga. E por isso o 

supercomputador. E... mesmo assim, o resultado seria impreciso e também inútil. 

Gosia: Haha, ok. E Yazhi, outra pergunta que muitas pessoas fazem: por que existe 

uma estátua de Shiva no CERN18? O que eles querem dizer com isso? Eles não estão 

supostamente com medo dele? Plutão – Shiva? Eles querem desviar a atenção como 

se não tivessem medo dele, talvez? 

Yazhi: Eles o consideram o destruidor de mundos, mas a seu favor. Isso tem sido 

discutido bastante nos círculos da conspiração. Colocar Shiva lá não é um bom sinal. 

Gosia: O que quer dizer com isso não é um bom sinal? 

Yazhi: Esse portal destruirá o mundo.  

Porque indica que é um portal que destrói mundos, porque por ali entram 

entidades obscuras. Acho que o que eles querem é forçar a energia de Shiva a 

seu favor. 

Pode ser porque quando Plutão está em um determinado ponto de sua órbita ou se 

aproximando da Terra, as coisas acontecem. Mas pode ser apenas porque eles o usam 

simbolicamente. 

Robert: Mas você não acha que eles estão demorando com o CERN para abrir um 

portal ou já o fizeram? 

Yazhi: Eles abrem e fecham constantemente. É uma passagem de coisas 

obscuras que causam rachaduras em toda a humanidade. É a entrada e saída 

de entidades que a Cabala cultua e oferece sacrifícios. 

 
18  Organização Europeia para a Pesquisa Nuclear ou Organização Europeia para a 
Investigação Nuclear: maior laboratório de física de partículas do mundo, localizado em Meyrin, 
no cantão de Genebra, na fronteira Franco-Suíça. O site do CERN informa que estátua de Shiva 
Nataraja foi um presente da Índia (dado em 2004), para celebrar sua associação com a 
instituição, que vem desde a década de 60 e continua forte até hoje. 
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Gosia: Mas eles não sabem que Shiva é supostamente o destruidor de seu mundo? Ou 

isso depende da perspectiva? 

Robert: Talvez na zona onde está o CERN, o portal se abra com o alinhamento de 

Plutão, a Terra e o Sol? 

Yazhi: Sim, embora a tecnologia do portal não precise de alinhamento com nada. Mas 

em seus rituais eles podem vê-los como necessários. 

Mas você tem que entender que todos os rituais são para modificar a 

frequência vibratória do local, local ou pessoa ou pessoas, para que seja igual 

à da entidade que se deseja invocar. 

 

Gosia: Ok, mas eu não entendo uma coisa. Dissemos que Plutão e Shiva significam a 

destruição de seu mundo. Por que eles veem do jeito deles? Ou é assim que funciona, 

que você pode interpretar dependendo da perspectiva individual? 

Yazhi: Isso mesmo, em meus dados é claramente sobre eles, porque a energia 

de Shiva é desvendar e expor as mentiras, enganos, mentirosos e enganadores. 

Portanto, isso protegeria os interesses da população humana e não os da cabala 

enganosa.  Se eles são os mentirosos e manipuladores, a energia de 

Shiva iria contra eles e não contra as pessoas.  

 

Gosia: Então por que eles veem o contrário? Talvez porque eles não saibam bem o que 

você está dizendo? 

Yazhi: Em primeiro lugar, não tenho a resposta. Mas acho que tem 

a ver com uma tentativa de neutralizar essa energia esotérica a seu 

favor. Acho que eles sabem muito bem. 


